

Das einzig Wichtige im Leben sind die Spuren der Liebe,
die wir hinterlassen, wenn wir weggehen.

Albert Schweitzer

Gott, der Herr, hat heute - 25.11.2023 - nach einem
reicherfüllten Leben unsere liebe Mitschwester

Sr. Konstantia – Rita Auer

im Alter von 84 Jahren zu sich heimgeholt.



Sr. Konstantia wurde am 14.05.1939 in Pfalzen / Südtirol geboren und wuchs mit 8 Geschwistern auf. Schon früh verspürte sie den Ruf zur Nachfolge Jesu und trat mit 17 Jahren 1956 bei den Barmherzigen Schwestern in Meran ein. Nach der Profess 1958 kam sie nach Innsbruck, wo sie den dreijährigen Handarbeitskurs absolvierte. Anschließend war sie in verschiedenen Filialen der Schwestern in Südtirol tätig.

Seit 1972 gehört Sr. Konstantia zur Schwesterngemeinschaft in Innsbruck. Auf Grund ihrer verschiedenen Ausbildungen wirkte sie 11 Jahre als Pfarrschwester in der Pfarre Saggen und 18 Jahre in der Altenpastoral der Diözese Innsbruck. Liebevoll setzte sie sich vor allem für die betagten und kranken Priester ein. Trost und Hilfe schenkte sie vielen Menschen in Not durch die regelmäßig verschickten Alten- und Krankenbriefe.

Im Jahre 2000 gründete sie federführend mit Mons. Ludwig Penz unter Diözesanbischof Alois Kothgasser die Notburga-Gemeinschaft, eine Vereinigung von Frauen zur Förderung der Diakonie. In ganz Tirol und darüber hinaus begann Sr. Konstantia mit Vorträgen und Seminaren, Frauen für diesen Dienst vorzubereiten, denn - wie sie selbst immer wieder betonte - „*erfordert der Dienst an den Schwachen Aufmerksamkeit und Sensibilität*“. Seit 2002 ist der Sitz der Notburga-Gemeinschaft in Eben am Achensee. Dort begleitete Sr. Konstantia jahrelang auch die Notburga-Wallfahrer.

Ein Herzensanliegen war ihr die Arbeit mit der Bibel und das Gebet mit den Menschen. 2008 durfte Sr. Konstantia für ihre Dienste die Verdienstmedaille des Landes Tirol entgegennehmen.

Seit dem Jahr 2017 lebte sie wieder im Mutterhaus in Innsbruck, wo sie weiterhin ihre ganze Kraft und Energie für die Notburga-Gemeinschaft einsetzte. Obwohl sich ihr Gesundheitszustand in den letzten Wochen verschlechterte, verstarb sie für uns unerwartet in der Klinik am 25. November 2023.

HERR, LASS IHRE SEELE RUHE UND FRIEDEN FINDEN IN DIR.

Den **Auferstehungsgottesdienst** feiern wir am **Donnerstag, 30.11.** um **13 Uhr** in der **Mutterhauskirche**, Rennweg 40, Innsbruck. Die **Beerdigung** findet anschließend um **14:45 Uhr am Städtischen Westfriedhof in Innsbruck** statt.

Den **Seelenrosenkranz** für unsere liebe Verstorbene beten wir am Dienstag und Mittwoch, jeweils um 17.00 Uhr in der Mutterhauskirche.

Innsbruck, am 25.11.2023

Die Gemeinschaft der Barmherzigen Schwestern Innsbruck Die Angehörigen